
   Motivationstankstelle auf eurem individuellen Weg
Viel Kälte ist unter den Menschen, weil wir nicht wagen, uns so herzlich

    zu  geben
 wie wir sind.

 Albert Schweitzer

Jeder Mensch ist liebevoll, jeder 
Mensch ist voller Liebe. Wenn wir 
es erlauben, quillt diese Liebe 
automatisch aus unseren Herzen 
hin zu jedem und allem. Es gilt, 
sich wieder darauf zu besinnen. 
Um uns selbst wahrhaftig zu 
lieben, bleibt uns nichts anderes 
übrig, als eines Tages wieder den 
Mut und das Vertrauen aufzu-
bringen, diese Wahrheit sichtbar 
und lebendig werden zu lassen.

Wenn dich die Botschaft anspricht, 
dann beginne heute damit, deine 
Herzenswärme zu entdecken und mit jemandem zu teilen. Bereite ganz einfach einem deiner Mitmenschen einen „warmen“ Augenblick. Wenn 
du dieses Ritual täglich - oder wie es dir zeitlich passt - wiederholst, so wirst du merken, dass es dir nicht mehr gelingen wird, aus Angst die Tür 
deines Herzens zuzuhalten.

Falls dich ein bestimmtes Problem beschäftigt, dann könnte dieser Impuls ein Hinweis darauf sein, dass sich dein Problem leicht lösen würde, 
wenn du dich in der angesprochenen Situation herzlich und offen verhalten würdest. Habe Mut und tue es. Je offener und herzlicher du anderen 
gegenübertrittst, desto mehr Herzlichkeit wird sich verbreiten. Herzlichst, Margit Schadwill


